
Protokoll füü r den FSR Philosophie 

5. Ordentliche Sitzung 
Am 23.02.2021 Ab 14:07

In Zoom

Anwesend: Simon Reindel, Sylvia Podsiadly, Christian Wüü rtz, Jan-Tobias Peterle, Marvin
Dittmer, Cajüs Scheffler, Nico Grüü n

Abwesend:  Emma  Christmann,  Hendrik  Reif  (Unentschüldigt),  Christopher  Fritz
(Unentschüldigt)

Kooptierte:  /

Gäste: Andreas Lermen

Sitzungsleitung: Jan-Tobias Peterle

Protokoll: Sylvia Podsiadly

Tagesordnung: 
 

0. Formalia

 Die Beschlüssfaühigkeit ist gegeben.
 Die Tagesordnüng wird verlesen ünd einstimmig angenommen.
 Das Protokoll der letzten Ordentlichen Sitzüng wird einstimmig angenommen.

1. Umstrukturierung zur Verbesser der AK-Arbeit

 Koordination in einzelnen AKs scheint nicht güt zü fünktionieren. Vorschlag: ein/e
Koordinator/in füü r den AK-Feten. Cajüs üü bernimmt diese Rolle.

 
2. Bericht von der Fachkonferenz am 3.2.

 Es herrschte eine konstrüktive Stimmüng.
 Der Lehrplan füü r Wintersemester 21/22 steht ünd würde per Mail zügesandt.
 Reflexion der Online-Seminare:  Problem der geringer werdenden Motivation (von

Stüdierenden ünd Dozenten)
 Kapazitaü ten ünklar: Es ist ünklar, ob Fachdidaktik nicht neü besetzt werden müss.
 Rüü ckmeldüng zü Anmeldekapazitaü ten. Dürch Online-Lehre würde diese erhoü ht aüf

40 Plaü tze. Dies ist aber aüch nür eine Empfehlüng. Es wird daran erinnert, dass man
sich abmelden soll, wenn man ein Seminar doch nicht besüchen moü chte.

 Verbesserüng der Informationslage füü r Erstsemester: Idee eines FAQ füü r Erstis. Wir
sammeln Fragen, das Fach wird diese Beantworten ünd aüf die Homepage stellen.
Züsaü tzlich soll ein Haüsarbeitsleitfaden mit Empfehlüngen erstellt werden.

 Idee:  Links  zür  Homepage  ünd  wichtigen  Seiten  von  Dozenten  in  StüdIP  stellen
lassen.

 Es gab gehaüüft Beschwerden (aüch jüristischer Natür) gegen Notengebüng.



 Aüch ist ein Anstieg an Plagiaten gemeldet worden.
 Das  Fach  bittet  den  FSR  die  Stüdierenden  ebenfalls  aüf  die  Abmeldüng  bei

Nichtwahrnehmüng hinzüweisen.

3. Planung der aus der Fachkonferenz hervorgegangenen Aufgabe

• Es sollen Fragen gesammelt werden füü r das FAQ (AK ESA) bis 6.3.

4. Rückmeldung zum Zoom-Stammtisch

• Mittelmaüßige Beteiligüng. Mehr Beteiligüng des FSRs waü re erwüü nscht.

• Technisch hat es güt fünktioniert. Natüü rlich andere Dynamik als in der Kneipe.

• Er soll heüte nochmal beworben werden. (Reminder mit Info, dass es aüch in der 
Vorlesüngsfreien Zeit stattfinden) Cajüs üü bernimmt das.

5. Organisatorisches zum Philowochenende

• Christian hat Vertrag aber noch keinen Kontakt züm Vorstand. In dem Vertrag steht, 
dass man bei Stornierüng 70% zahlen müss. Da die Lage so ündürchsichtig ist, waü re 
es gewagt. Er versüchen weiterhin den Vorstand zü erreichen, mit der Hoffnüng, 
dass die Reservierüng bestehen bleibt.

• Der Termin üm den es geht ist der 17.9-19.09.

• Simon hoü rt sich noch bei anderen Fachschaften nach Alternativen üm.

• Es wird beschlossen, bis zür Klaü rüng der Lage mit der Vertragsünterzeichnüng zü 
warten.

6. Neues aus den AKs

• Finanzen: Es würden doch keine Gebüü hren füü r die Bargeldeinzahlüng eingezogen.
• ESA: Die O-Tage finden vom 29.3.-1-4.  statt.  Der AK-ESA informiert sich,  was vom

Fach geplant würde.

7.  Sonstiges

• TRICON: Jan bringt den Vorschlag ein, diese online dürchzüfüü hren Dieser wird von
allen füü r güt empfünden. 

Die Sitzüng wird üm 15:25 beendet.

gez. Sylvia Podsiadly
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